

INFOS PAROISSIALES

Permanences à la maison paroissiale de St Florent : tél 02 41 72 50 15.

Attention pendant les mois de juillet et août, le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert seulement les mardis et les vendredis de 10 h à 12 h .

Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais. Il est aussi possible de les envoyer par voie postale : 8 chemin des Sœurs St Florent Le Vieil – 49410 Mauges sur Loire ou par mail à : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée :

Elle est assurée le 1^{er} vendredi du mois de 11 h à 12 h

➤ **Vendredi 4 juillet**: 9 h 00 à 10 h 30 ménage de l'Abbatiale de St Florent (les trois équipes selon les disponibilités)

➤ **Du 5 au 11 juillet** pèlerinage des jeunes confirmants à Lourdes, le Père Jean-Didereau les accompagne.

➤ **Samedi 12 juillet** : Peut-être le savez-vous ? La maison paroissiale du Mesnil en Vallée à été mise en vente. Il a été décidé que des bénévoles du relais tiendront un stand **au vide-greniers de la fête locale du 12 juillet au profit de la paroisse**. N'hésitez pas à venir entre 8h00 et 16h00 à la salle de sport des Echuettes. Des petits objets vous y attendront (vaisselle, livres,)

Pour les demandes de baptêmes des petits enfants de moins de 3 ans, le planning des dates et lieux de célébrations pour l'année 2026 est consultable sur le site <https://stmaurilleenevreettoire.diocese49.org>

Les inscriptions se font aux permanences d'accueil de la maison paroissiale de St Florent le Vieil. La copie intégrale de l'acte de naissance de l'enfant est obligatoire à l'inscription.

Randonnée estivale paroissiale : Dimanche 20 juillet, départ à 9h de l'église de Saint Jean du Marillais, direction la Boire Sainte Catherine (Bouzillé) - 5 km. Messe en plein air à 11h sur le site. Suivi d'un pique-nique et partage de jeux.

VENEZ SEUL OU EN FAMILLE PARTAGER CE MOMENT !

Prévoir : un gilet jaune pour les marcheurs, un siège + une table + son pique-nique. *Possibilité, pour ceux qui ne souhaitent pas ou ne pourraient pas randonner, de rejoindre le groupe sur place.*

Rappel: pour le mois d'août un seul bulletin

Les relais doivent faire parvenir les intentions de messes et les infos diverses à la maison paroissiale avant le **lundi 21 juillet** . Merci de nous transmettre toutes vos informations par mail ou par écrit (boîte aux lettres, maison paroissiale de St Florent). Les bulletins seront disponibles le **vendredi 25 juillet** lors de la permanence.



Boutouchère – Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais -
Le Mesnil-en-Vallée -St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay
Adresse de la paroisse – 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil
49 410 – MAUGES SUR LOIRE

Tél. 02.41.72.50.15 E-mail– st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

Site internet : <https://stmaurilleenevreettoire.diocese49.org>

Mois de juillet 2025

Sur cette pierre, je bâtirai mon Église

« Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église » : cette parole de Jésus à Simon Pierre résonne chaque année avec force à l'occasion de la fête des saints Pierre et Paul, que l'Église célèbre le 29 juin.

Ce verset exprime un acte de confiance émouvant. Dieu nous fait confiance malgré nous. Jésus choisit un homme fragile impulsif, peureux, capable de renier, pour en faire le roc de son Église. Ce choix nous rappelle que Dieu ne bâtit pas sur la perfection, mais sur la foi et l'amour. Pierre n'est pas un héros, il est un frère qui apprend à aimer, à se relever, à faire confiance.

L'Église, depuis deux mille ans, repose sur cette parole fondatrice. Elle est bâtie sur une foi confessée, une foi transmise, une foi vivante. C'est pourquoi cette fête n'est pas seulement un regard tourné vers les origines. Elle est aussi un appel pour aujourd'hui : voulons-nous, à notre tour, être des « pierres vivantes » pour cette Église ? Sommes-nous prêts à accueillir le Christ, à construire avec Lui, même au milieu de nos fragilités ?

Aux côtés de Pierre, l'Église fête aussi Paul, l'apôtre missionnaire. Tous deux ont versé leur sang à Rome, témoignant de leur attachement indéfectible au Christ.

Que cette fête ravive en nous le désir de servir l'Église, non comme un monument figé, mais comme une communauté vivante, en marche, enracinée dans le Christ et ouverte au monde.

Père Jean-Didereau DUGER